

**Der Kreistag
Fraktionsgeschäftsstellen**

Resolution: KO_CD_Li_FD_Pir/2015

Mitarbeiterin / Mitarbeiter
Karl-Heinz Schmitt

Gelnhausen, 16.04.2015

Beratungsfolge	Termin	Beratungsart
Kreistag des Main-Kinzig-Kreises	17.04.2015	Entscheidung

Dringlichkeitsantrag: Neustrukturierung der Fluglärmkommission**Der Kreistag beschließt:**

Das Vorhaben, den Main-Kinzig-Kreis vom Stimmrecht in der Fluglärmkommission auszuschließen, ist ein Affront gegenüber allen durch den Fluglärm Betroffenen im Main-Kinzig-Kreis.

Es ist das Gegenteil von Teilhabe und Mitbestimmung, wenn der Main-Kinzig-Kreis und die anderen Landkreise zu bloßen „Beobachtern“ in der Kommission degradiert werden. Daraus folgt:

1. Die hessische Landesregierung mit dem Staatsminister für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwicklung wird aufgefordert, im Rahmen seiner Kompetenz für die Benennung der Mitglieder der Fluglärmkommission dafür Sorge zu tragen, dass die betroffenen Landkreise in der Fluglärmkommission unverändert und weiterhin vollwertige und stimmberechtigte Mitglieder sind.
2. Der Vorstand der Fluglärmkommission wird aufgefordert, sich erneut mit der geplanten Neuordnung der Struktur und Mitgliedschaft der Fluglärmkommission zu befassen und weiterhin die betroffenen Landkreise als vollwertige und stimmberechtigte Mitglieder vorzuschlagen.
3. Der Kreistag fordert den Minister auf, eine konsensuale Abstimmung im Sinne des Kreistages herbeizuführen.

Begründung:
erfolgt mündlichKlaus Schejna (SPD)
Reiner Bousonville (GRÜNE)
Andreas Müller (Linke)
Birgit Simon (PIRATEN)Michael Reul (CDU)
Jürgen Heim (FW)
Alexander Noll (FDP)